

WEEKLY

Rotary



一宮

題字 PG 安野謙次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2018年5月31日
第3335回例会

会長	青山佳裕	幹事	山口元彦
幹事	関戸徹	副幹事	船橋正員
会長エレクト	榎原讓	副会長	渡邊肇
会報委員長			

プログラム

卓話

北折一氏
(元NHKディレクター)
テーマ「ためしてガッテン」
～インチキダイエットの見破り方！～

ロータリーソング「四つのテスト」

第3334回例会の記録
2018年5月24日(木)

会長挨拶

こんにちは！今日はイニシエーションスピーチです。たいへんお待ちどうさまです。森岡英太郎くん・小川健司くん、後程よろしくお願ひします。先週5月17日「職業奉仕出張例会」にたくさんのご出席ありがとうございました。滋賀のダイワク機工・工場見学と新緑と美味しいお肉を楽しませていただきました。梯さんありがとうございました。

季節も5月終盤を迎える今日のように30℃になる暑い日、昨日のように20℃で寒かったり温度差がたいへん大きく、体調に十分ご自愛ください。沖縄、奄美では、5月7日頃、もう梅雨入りをしたとか？これから天候も気になるころです。ありがとうございました。

ロータリーの友5月号紹介

浅井孝介

・横組み3頁はライズリーRI会長メッセージで日々の奉仕活動は、地域・国・クラブによって大きく異なっており、その多様性に関しては何も問題はありません。昨年6月にその多様性を結ぶ一つの目的とロータリーのアイデンティティーを反映した新しいビジョン声明が採択されました。「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています」です。

・5月は「青年奉仕月間」と言うことで、横組み7頁～13頁に渡り、青年交換留学生のホストファミリーをされた方々の体験談が多数掲載されております。基本的には、貴重な体験が出来て良かったと言う内容ですが、一つ印象に残ったのは、9頁に、ロータリアンの高齢化により慢性的なホストファミリー不足であると言う話は、今後更に問題になっていく可能性が高いと感じました。

次回の予定

イニシエーションスピーチ
大鹿晃裕君
吉田真人君

・縦組みに移りまして、4頁～7頁に、公務員が南極越冬隊隊員を経験した話が掲載されております。南極越冬隊隊員は、様々な分野のプロフェッショナルがなるものだと思っていましたが、一般の人でも参加できる部門があることに驚きました。岸先生が、年末年始に南極旅行へ行かれたことを思い出しました。
・29頁には、豊川RCが、児童擁護施設の子供達とプロバスケットボールの試合を観戦し、豊川高校の生徒達と共に、活動をした記事が掲載されています。

出席報告

現在の会員数	106名
本日のビジター	0名
本日の出席数	60名
他クラブ出席数	14名
本日の出席率	69.81%
前々回の出席率	97.93%

委員

石黒敬康	106名
	0名
	60名
	14名
	69.81%
	97.93%

ニコボックス

☆ 渡邊 肇君

長女が今年の七夕まつりの「ミス七夕クイーン」に選んでいただきました。就活費用と卒業旅行費用目当てに軽い気持ちで応募させたら、まさかのクイーンになってしまいました。今後皆様と一緒になることがあると思いますが宜しくお願いします。

☆ 関戸 徹君

5月20日に長男・崇の結納式を執り行い婚約が決まりました。まだまだ本人は未熟者で不安ですが、一方年頃なので親としてはホッとしてもおります。

☆ 土川保夫君

5月23日(水)一宮市危険物防火安全協会60周年記念式典をiビルにて無事開催することができました。中野一宮市長・豊島会頭はじめ多数の御来賓にご出席賜り厚く御礼申し上げます。

本日欠席で申し訳ありません。

☆ 森岡英太郎君

本日、歴史と伝統ある一宮ロータリークラブのイニシエーションスピーチをさせて頂きます。

☆ 小川健司君

本日、イニシエーションスピーチで自己紹介をさせていただきます。よろしくお願ひ致します。

☆ 青山佳裕君 関戸 徹君

本日は、例会卓話として森岡英太郎さんと小川健司さんのイニシエーションスピーチを聞ける喜びで！！

***** プログラム *****
 イニシエーションスピーチ
 森岡英太郎君
 テーマ「自己紹介」



西日本電信電話株式会社の森岡です。
 歴史と伝統のある一宮ロータリークラブには豊島様のご紹介で昨年の7月に入会させて頂きました。

私は昭和37年生まれの55歳、名古屋生まれ名古屋育ちですが、両親は三重県熊野市の山深い所の出身で名古屋に出て来て所帯を持ち、私が生まれたという次第です。

昭和60年に同志社大学を卒業、NTTに入社。翌昭和61年に結婚して、一男一女を授かりました。長男は30歳で4歳と2歳の子供(私から見ると孫)がおり、現在、タイに家族で赴任しております。長女は27歳で来週末に結婚式を控えており、お蔭様で子供や家庭には何ら不満はなく、自分で申すのも変ですが、大変幸せ者だと感謝しております。

自宅は名古屋市の南東部にある有松という所でして、旧東海道の宿場町のため今でも古い街並みが保存されております。「鳴海・有松絞」という伝統工芸の藍染絞りでも知られております。有松には新参者として、20年ほど前に安い分譲マンションを購入して家族と共に住んでおりますが、ローン残高はまだまだ沢山残っております。

以上簡単に自己紹介をさせて頂きましたが、続いて、私の勤務するNTT西日本という会社の生い立ちを簡単に説明させて頂きます。電話は明治23年、今から128年前に開通しましたが、当時は「官営事業」として明治政府の下、国策として開発・建設が進められました。戦後は、電話事業は、「電電公社」に事業主体が移管され、戦後復興・高度成長期の中、「電話の自動化、即時化、大量敷設化」に取り組んできました。

そして、昭和58年の第二次臨時行政調査会(臨調)の「民営化」を踏まえて、昭和60年(1985年)には、日本電信電話株式会社(NTT)がスタートしました。その後、データ通信を扱うNTTデータ、移動体通信を扱うNTTドコモが分離独立。平成11年(1999年)に、電話事業を長距離・国際通信を扱うNTTコミュニケーション、地域通信を扱うNTT東日本・NTT西日本と分離分割し、現在の勤務先であるNTT西日本が登場しました。

これからも一宮ロータリークラブの一員として、職業奉仕に努めてまいりますのでよろしくお願いします。

小川健司君

テーマ「自己紹介」



昨年8月に豊島社長様のご紹介により、歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに入会させていただきました。本日はこのような機会をいただき、誠にありがとうございます。

私は、昭和30年10月に名古屋市で生まれ、両親と6歳上の兄の4人家族で育ちました。父の転勤で小学1・2年と京都で過ごしましたが、それ以外は地元の小・中学校へ通い、高校も名古屋市内の公立高校へ進学しました。そこでひょんなことからラグビー部に入部し、3年間はラグビー漬けの高校生活を送りました。勉強をほとんどしなかったため、1年間浪人をして京都の同志社大学商学部に入学しました。大学時代はスポーツ・部活動もやることはなく、マージャンと各種アルバイトに精を出す毎日がありました。卒業後名古屋へUターンし、昭和54年に名古屋鉄道に入社し、今年で勤続39年目となります。入社1年間の研修後、今は統合され存在しませんが瀬戸観光という観光バス会社へ出向し、約10年間の在籍中に旅行営業や商品企画を担当すると共に、添乗員として全国各地の観光地を回る機会を得ました。その後、名鉄のバス部門で現場長などを経験した後に、飛騨高山、多治見、岐阜にある各バス会社で勤務しました。そして、4年前に豊橋にあるタクシー会社で初めてタクシー事業に従事し、昨年6月に現在の名鉄西部交通に着任いたしました。

私の父は、旧尾西の玉野の出身であり、サラリーマン生活の残り少ない期間を、この一宮の地で過ごすことができるのも何か縁があったと感じています。今は、タクシーという公共交通を通して、少しでも地域に貢献できるよう頑張っていきたいと思っています。

現在は、妻と娘と息子の4人家族で、昭和63年の結婚後瀬戸市に住んでいます。

趣味は、ラグビーをメインにスポーツ観戦、全国の地酒を楽しむことぐらいです。

最後になりますが、私自身初めてのロータリー入会であり、ロータリアンとして全くの未熟者ですが、クラブの一員として精一杯努めてまいりますので、皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

例会変更案内(12:00~12:30受付)

クラブ名	例会日	例会場	受付
尾西	6月 4日(月)	尾西信用金庫本店	有
尾西	6月11日(月)	尾西信用金庫本店	有
尾西	6月25日(月)	尾西信用金庫本店	有